

# 1048 Einsätze und 32.246 Stunden für die Allgemeinheit!

Bezirksblatt  
vom 17.05.2006  
Artikel-Nr. Z/M/272

## 41 Freiwillige Feuerwehren sind im Bezirk Schwaz im Einsatz

FÜGEN (hin). Die Freiwillige Feuerwehr des Bezirkes Schwaz, voran Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Steinberger, legte anlässlich des 119. Bezirks-Feuerwehrtages ihren Rechenschaftsbericht vor. Bezirksfeuerwehrinspektor Josef Riedhart konnte mit interessanten Zahlen aufwarten. Im abgelaufenen Jahr kam es wieder zu vermehrten technischen Einsätzen und Brandeinsätzen. Insgesamt waren es 1048

des-Feuerwehrjugendbewerb. Für die allgemeine Jugendarbeit wurden insgesamt über 6433 Stunden aufgewendet. Ein Höhepunkt war das Zeltlager in Steinberg und die Aktion „Friedenslicht“ im Dezember. Im Rahmen des Bezirksfeuerwehr-

tages gab es auch Ehrungen. Das Landesfeuerwehrverdienstzeichen der Stufe 4 erhielten HBI Hans Taxacher, Kommandant der FF Stumm, und BI Ralf Lübbert, KdtStv. der Betriebsfeuerwehr der Gralsverwaltung Vomperberg.



**Landesfeuerwehrverdienstkreuz** der Stufe 4 für Hans Taxacher. Landeskommandant Klaus Erler gratulierte.

Fotos: Hintner

Einsätze, davon 291 Brand- und 757 technische Einsätze, diese Einsätze wurden von 9540 Mann in 32 246 Arbeitsstunden geleistet.

### 2.911 aktive Feuerwehrmänner und 13 Feuerwehrfrauen

Der Bezirk Schwaz umfasst 39 Gemeinden mit 41 Freiwilligen Feuerwehren und 6 Betriebsfeuerwehren, mit 2911 aktiven Feuerwehrmännern und 13 Frauen. Daneben gibt es inzwischen 19 Jugendfeuerwehren mit 220 Burschen und 21 Mädchen. Diese bewährten sich beim Wissenstest in Rotholz und beim Lan-



„Aus der Pioniere in Schwaz (meldete Major Martin Kaiser (Mitte) an Josef Riedhart (l.) und Johann Steinbacher.